Más de 26.000 personas visitaron la exposición "Albacete, Feria"

La muestra recogió unas 300 piezas para hacer un recorrido histórico de la ciudad

Más de 26.000 personas visitaron la exposición "Albacete. Feria", que se mostró en el Museo Provincial y en el Museo Municipal, desde el seis de septiembre hasta el 23 de enero. La vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, señaló, en su clausura, que la muestra "ha hecho justicia a la principal virtud de la Feria de Albacete: su participación". Según Araújo, "los excelentes frutos cosechados se han debido al trabajo coordinado del Instituto de Estudios Albacetenses, la Diputa-Provincial,

Ayuntamiento de Albacete y el Gobierno de Castilla- La Mancha".

Acompañada por la concejala de Feria y III Centenario, Soledad Velasco; la delegada de Vicepresidencia, Amaya Villanueva; y el comisario de la exposición, Luis Guillermo García Sahúco, Araújo destacó que, en total, 27 colegios, 13 institutos y 82 asociaciones visitaron la exposición que, como recordó, dibujó pinceladas de los aspectos más relevantes de la historia de Albacete tomando como hilo conductor la importancia y el significado que la Feria tiene para la



Luis Guillero García, María Luisa Araújo y Amaya Villanueva.

Talleres didácticos

Los grupos de estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer más a fondo y de manera más didáctica el pasado de la ciudad gracias a talleres como "Descubre las imágenes", "Juego de Aleluyas", "Ubica en el plano" y "Trivial de Albacete"

En la exposición del Museo Provincial, se mostraron cerca de 300 piezas que trazaban una panorámica del pasado de la ciudad, arrancando en el legado de la cultura ibérica, romana, musulmana y cristiana medieval, para pasar a continuación a la época Moderna y Contemporánea. En el Museo Municipal, se mostró la historia de la Feria mediante una serie de piezas tradicionales, como tiovivos, puestos de turrones y fotógrafos ambulantes presentados a través de las nuevas tecnologías.

También visitaron la muestra personas de otras localidades de España, sobre todo, de Valencia, Murcia, Jaén, Almería y Cuenca.

